
会  議  名 令和４年度 第３回３Ｒ推進行動会議 

開 催 日 

令和４年 11 月２日（水） 会議開催通知及び資料送付 

令和４年 11 月 14 日（月） 委員からの調査票集約 

令和４年 12 月５日（月） 結果通知 

開 催 場 所      書面会議により開催 

事 務 局      環境リサイクル支援部 みなとリサイクル清掃事務所 

会 議 次 第      

【報告事項】 

１ みなと区民まつり開催報告 

２ みんなと３Ｒパネル展開催報告 

【検討事項】 

「海洋プラスチック問題啓発ワークショップ（仮）」の開催について 

1 1 月 ２ 日 

送 付 資 料 

１ みなと区民まつり開催報告 

２ みんなと３Ｒパネル展開催報告 

３「海洋プラスチック問題啓発ワークショップ（仮）」概要 

 会議の結果及び主要な意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【報告事項】 

１ みなと区民まつり開催報告 

・明るくゆとりの感じられるブースだった。 

・千人近い来場者があり、大変良かったと思う。 

・アンケートが、区民が楽しめるようになっていた。 

・重点的なテーマがシンプルにまとめられていて良かった。 

・手に取れるような展示物等を置くと、より興味を持って見ていただけると思

う。 

・親子づれの方が多く、「ガラポンをやりたい」等の親子での会話が聞かれて

いた。 

・英字の併記は来年度以降も続けて欲しい。外国の方の親子での会話が印象的

だった。 

・入場者が多い時間に、パネルの説明ができない場合もあって、残念だった。

 

２ みんなと３Ｒパネル展開催報告 

・看板がすっきりしてて良い。 

・企業の取組みが分かりやすい。 

・参加人数をもう少し増やせると良い。 

・次世代にも関心を持ってもらうための良い取り組みだと思う。 

・日程及び展示時間も良く、多数の方が目にとめて下さったと思う。 

 

【会議録（書面会議）】 

裏面あり 



 

【検討事項】 

３「海洋プラスチック問題啓発ワークショップ（仮）」の開催について 

・海洋プラスチック問題を知っていただくためには良い計画だと思う。 

・エコラップ作りは耳新しい言葉なので、興味を持ってもらえると思う。 

 

４ その他 

・現在社会問題になっていることについて、少しでも前進するために、できる

ことを考えていきたい。 

 

５ 事務局より 

・「海洋プラスチック問題啓発ワークショップ」について、いただきましたご

意見を参考にしながら、準備を進めてまいります。 

 


